



Gesunde Pause

Endlich war es wieder soweit! Die erste gesunde Pause in diesem Schuljahr fand am Freitag vor den Herbstferien statt.

Die vierte Klasse war dafür verantwortlich gesunde Snacks, sowie Brote und Müsli vorzubereiten. Um 8 Uhr ging es bereits los: Mit tatkräftiger Unterstützung einiger Elternteile wurden die Kinder in Gruppen eingeteilt, die sich um den Aufbau der Tische in der Aula, um das Schälen und Schnippeln von Gemüse und Obst oder um das Schmieren von Broten kümmerten. Durch die vorbereiteten Anleitungen wusste jeder was zu tun war und konnte direkt loslegen.





Pünktlich zum Pausenstart um 9:30 Uhr wurde das Buffet dann eröffnet. Die Viertklässler durften als „Ausrichter“ des gesunden Frühstücks als erste ran. Anschließend machten sich die Dritt-, Zweit- und Erstklässler ans Buffet und bestaunten die vorbereiteten Leckereien.





Alle ließen es sich schmecken und verbrachten gemeinsam ein langes und gesundes Frühstück in der Aula.



Wohlgeliebt mit gesunden Lebensmitteln gingen dann alle Kinder der Schule in die wohlverdienten Ferien!

Vielen Dank an die Eltern, die alles organisiert und uns in der Schule unterstützt haben!